

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	2
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Pos Kota

Warga Kampung Bayanm Demo Jakpro

JAKARTA (Poskota)

- Puluhan warga Kampung Bayam berunjuk rasa di depan kantor PT Jakarta Propertindo (JakPro). Mereka menuntut PT. Jakpro segera menempatkan merela di Kampung Susun Bayam yang ada di kawasan Jakarta International Stadium (JIS), Jakarta Utara.

Terlihat para calon penghuni Kampung Susun Bayam tersebut berkumpul di depan gerbang pintu masuk hunian. Mereka mengenakan baju berwarna putih dan membawa sejumlah poster.

Salah satu poster itu bertuliskan 'Kami warga KSB (Kampung Susun Bayam) meminta hak untuk segera menempati hunian KSB, karena kami selama ini hanya menerima janji-janji manis'. Poster lainnya tertulis 'Kami nagih janji tanggal 20 siap huni, mana janjinya JAKPRO'.

Ketua Koperasi Persaudaraan Warga Kampung Bayam, Asep Suwenda (54), mengatakan bahwa saat peresmian Kampung Susun Bayam pada Oktober lalu,

calon penghuni dijanjikan bisa menempati Kampung Susun Bayam pada 20 November 2022.

"Ini kita mau nuntut! penyerahan kunci, sesuai dengan pernyataan dari pihak JakPro dan pihak Pemprov DKI, yang waktu itu disaksikan Pak Lurah sama staf Lurah. Dikatakan bahwa kami mulai menempati mulai tanggal 20 November. Itu dinyatakan di dalam satu ruangan. Penyerahan kunci harusnya sekarang," ujar Asep di lokasi, Senin (21/11/2022).

"Waktu pernyataan itu dibuat bulan Oktober. Dan itu dinyatakan di dalam kantor dalam situasi kita mau. Artinya kan itu pernyataan resmi dari pejabat JakPro dan Pemprov ya," sambungnya.

Dikatakan Asep, warga telah menunggu penyerahan kunci hunian Kampung Susun Bayam tersebut. Namun hingga saat ini, kunci hunian itu tak kunjung diberikan kepada warga.

"Sampai kemarin, kita tunggu-tunggu nggak ada realisasi penyerahan kunci. Kita nggak ngerti kendalanya seperti apa. Kita nggak tahu kenapa? Karena itu memang bukan ranah kita," ucapnya.

Asep mengungkapkan, warga calon penghuni Kampung Susun Bayam sudah terverifikasi. Nomor hunian setiap warga pun sudah dibagikan. "Calon penghuni sudah terverifikasi ser- Terverifikasi dan mendapatkan nomor unit hunian, ini sudah resmi. Artinya, sudah

tinggal pindah saja," tegasnya.

Diketahui, Kampung Susun Bayam yang berlokasi di kawasan Jakarta International Stadium (JIS) telah diresmikan oleh Gubernur DKI saat itu, Anies Baswedan, pada 12 Oktober 2022.

Pada saat peresmian, Anies mengatakan, Kampung Susun Bayam ini mengusung konsep rumah yang membahagiakan. Kita bersyukur karena niat yang sudah dicanangkan panjang itu hari ini tuntas. Kita bemiati untuk membangun, dengan memberikan perasaan keadilannya di Kampung Susun Bayam, Rabu (12/10/2022) lalu. (Aldi/Mif)